
Extractos de prensa escrita: 

Declaraciones Públicas del Defensor del Pueblo Liborio García Correa: 


entre el 23 de marzo al 21 de abril de 2006 


Sobre la aplicación de la Ley de Violencia Doméstica: 

"En su primera visita a la Defensoría del Pueblo, tras haber sido electo como ombudsman, Liborio 
García Correa propuso modificaciones a la manera en que jueces nocturnos y corregidores 
juzgan la violencia doméstica, para que los hombres también puedan denunciar malos tratos 
ocasionados por una mujer. 

Según la opinión del nuevo defensor de los derechos humanos, en la actualidad solo basta que una 
mujer presente una acusación de maltrato ante un corregidor o un juez nocturno, para que se 
imponga una sanción. "No hay igualdad entre las partes", apuntó. 

Correa considera que la denuncia de una abusada se magnifica y se minimiza la versión del 

supuesto abusador. "Algunos proponen el cierre de esos despachos, porque no están funcionando", 

sostuvo. 

Finalmente, García Correa comentó que "hay que considerar que hay muchos hombres abusados, 

pero no se atreven a denunciar por la presión social" . 


Con estos argumentos, el defensor respondió una pregunta sobre la forma como atendería a una 
víctima de maltrato familiar que recurra a la Defensoría del Pueblo, teniendo en cuenta su historia 
personal de violencia familiar, ocurrida hace solo un año y cuyo expediente reposa en la Corregiduría 
de Bella Vista, 

El nuevo defensor indicó que se siente con autoridad moral para atender cualquier caso de 
violencia doméstica, porque sirve como consejero matrimonial en la Iglesia católica. "Eso fue 
un asunto privado", afirmó. (Diario La Prensa, 28 de marzo de 2006). 

Sobre su caso de Violencia Intrafamiliar: 

En el Programa Debate Abierto, Canal 4, Radio RPC. En dicho programa, el Defensor del Pueblo 
electo dice: yo no he maltratado a mi esposa, nosotros tuvimos un problema por infertilidad, 
nosotros hemos ido a terapia no por problemas de maltrato, sino con una terapia especialista 
en infertilidad; yo lo que le dije, y me arrepiento, es que si ella no me podía dar hijos, yo los iba 
a tener con otra mujer. 
(Lunes 3 de abril de 2006, Programa Debate Abierto, RPC Canal 4) 

En la Entrevista realizada al Sr. García por el Diario La Crítica el 16 de Abril de 2006: 
L: Desconocía al momento de presentar mis documentos ante la Comisión de Derechos 
Humanos de la Asamblea, que había siquiera un proceso sobre el incidente con mi esposa 
que estaba en la Fiscalía V un juzgado de circuito, que terminó con el sobreseimiento, pero 
las ansias desmedidas de varios candidatos y una candidata fue lo que verdaderamente creó el 
detonante de esto que se ha dado. He estado preparado para caminar el sendero de aflicción, dolor 
y perseverando en la fe y en la misión que Dios me ha dado. 

Sobre la pregunta en referencia a qué opina sobre el racismo en Panamá: 

En programa (en directo) de Radio KW Continente el Domingo 2 de Abril de 2006, a las 8.00 a.m. 
contestó que él no aplicaría medidas de discriminación positiva, que mantendrá equidistancia de 
todos los grupos. 



Sobre los cuestionamientos a su nombramiento: 

En sus primeras declaraciones, García aseguró que responderá judicialmente ante la "campaña 
sucia" orquestada por uno de los candidatos. Sostuvo que algunos perdedores no han aceptado con 
hidalguía la derrota. (Diario La Crítica, Viernes 24 de marzo de 2006) 

"No hay peso suficiente para impugnar la elección y para mí la conclusión es que hay un mal 
perdedor", dijo. (Diario La Crítica, Sábado 25 de marzo de 2006) 

EL OMBUSDMAN electo Liborio García visitó ayer la Defensoría del Pueblo, donde manifestó que 
quienes lo acusan buscan "intimidarlo y silenciarlo", pero no lo lograrán, porque él también 
tiene "boca". "Si quieren que renuncie, no lo obtendrán", destacó. (Diario El Panamá América, 
28 de marzo de 2006) . 

c: ¿Hay quienes temen que usted se convierta en un detonante al estilo de Díaz Herrera? 
L: Mi obligación constitucional es defender la institucionalidad de la Defensoría del Pueblo. 

He sido objeto de muchas críticas, pero también de muchos apoyos de personas en todas 

las capas sociales, y que manejan mucha información. He decidido reservarme muchas 

cosas; quién está detrás; quiénes han sido las personas; cuánto dinero ha corrido 

y quiénes se han prestado para esto. (Diario La Crítica, 16 de Abril de 2006) . 


C: ¿Se ha sentido solito con las estrellas en medio de toda esta crisis, tal como sucedió en 

la inauguración del CADE? 


L: Yo moro con Dios. Yo convivo con mi esposa y un sobrino de mi esposa. He tenido el 

apoyo incondicional y permanente de mi familia, mis amigos, mis conocidos de siempre. 

Donde voy, hay gente que me reconoce y dice que me quieren dar una oportunidad y que 

oran por mí. No he sentido la soledad. 


C: ¿Siente que lo han satanizado? 

L: "Es una gran ironía que se me tilde de prepotente, arrogante, cínico. Soy una persona 

que está cerca de Dios y su Iglesia, pero me han acusado de prácticamente 

representar al demonio; ese es mi enemigo, la maldad y maledicencia y los malos 

sentimientos. 


C: ¿Considera que hay funcionarios que han cometido peores errores que el suyo? 

L: Creo que todos cometemos errores y todos tenemos pecados. Uno peca de pensamiento, 
palabra, obra y omisión. He tratado de controlar los pecados de pensamiento. Mi caso lo 
han magnificado. Con una renuncia de mi parte, se iba a abrir una puerta muy difícil 
de cerrar, como es el que tres personas pudieran enfilar contra altos funcionarios 
del Estado, incluyendo al Presidente y entonces exigir su salida. Esto ocurrió en 
Ecuador, Bolivia y en otros países. 

C: ¿Qué cosa lo haría renunciar? 

L: "Corromperme; el corromperme me haría renunciar. El cambiar uno solo de mis 
principios morales, cristianos y éticos, también me haría renunciar. El cometer pecados 
mortales me haría renunciar". (Diario La Crítica, 16 de Abril de 2006). 

Sobre sus antecedentes políticos y profesionales: 

Entrevista en el diario La Crítica, Domingo 16 de Abril de 2006: 



C: ¿Dicen que por su relación con los Rodin, sabe secretos del CEMIS? 
L. "Trabajé desde abril de 1997 hasta agosto de 1999 con el grupo Rodin. 
Verdaderamente el escándalo CEMIS sale en enero del 2002, es decir estaba fuera del 
grupo Rodin. Pero regreso a convertirme en el vocero o portavoz del señor Lew Rodin 
y de Peter Rodin, un día después de las denuncias del diputado Carlos Afú. Como 
portavoz, no como abogado, eso me permitió conocer de cerca sobre este escándalo. 
Además , como presidente del diario El Universal, conocí secretos personales de muchas 
personalidades, pero jamás permití que éstos salieran. Por respeto a la dignidad de las 
personas y la decencia, no los divulgue. 
No son las cosas que hace una persona en el pasado, el presupuesto básico para juzgarla y 
condenarla. Por supuesto, sé muchos secretos. (Diario La Crítica, 16 de abril de 2006). 

Sobre sus Asuntos Privados: 

En la Entrevista realizada al Sr. García por el Diario La Crítica el 16 de Abril de 2006: 

c: ¿Cómo se conocieron usted y su esposa? 
L: "Hilda Lorena y yo nos conocimos en la Autoridad de la Región Interoceánica. Yo había entrado, 
una semana después de haber llegado de Inglaterra. Ella entró meses después en 1996 para 
trabajar en Mercadeo de la ARI. Era soltero y ella era soltera, tampoco tenía matrimonio previo". 

C: ¿Cuánto tiempo fue el noviazgo. La luna de miel, dónde fue? 
L: "Nosotros tuvimos de novios más de dos años, hasta que el día 27 de noviembre de 

1999 nos casamos. La luna de miel fue en Aruba. 


C: Usted permaneció casto durante dos años. ¿Cómo pudo aguantar tanto? 
L: Luego de mi separación con Hilda Moreno, hice dos votos con la Iglesia católica. El 

primero, voto de obediencia como Ministro Extraordinario de la Comunión, y luego hice un 

voto de castidad desde el 31 de marzo de 2004 hasta que regrese con mi esposa. 

Aguantar tanto, sale de mi profunda creencia en Dios, pues cuando uno se casa con una 

persona, no solamente se casa entre los dos, sino uno se casa ante Dios. 


C: ¿Cómo se vinculó a la Iglesia? 
L: "Mi madre doña Beatriz Correa de García tiene más de 35 años de servir a la Parroquia 
de Nuestra Señora del Carmen. Desde muy niño, mi madre quería que yo optara por dos 

carreras: médico o sacerdote. 


Decidí al final convertirme en abogado, como mi padre, pero mi madre cuando regresó de Europa, 
a mediados de los ochenta, me invita a que la reemplazara como lector, proclamando la Palabra los 
domingos a las 6: 00 p.m. Es allí donde comienza mi primera vinculación, luego de regresar de 
Europa. 

Esta información puede ser verificada en: 

www.laprensa.com 
Diario La Prensa, Panamá 

http://www.critica.com.pa 
Diario La Crítica, Panamá 

http://elpanamaamerica.terra.com.pa/diarios/ 
Diario Panamá-América, Panamá 
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